

25.07.2009 ACS Gaudi Rallye 2009

Letztes Jahr gewann meine Kollegin Gaby Bäumler mit ihrem Mann Klaus die ACS Gaudi Rallye. Obwohl keine ACS Mitglieder, richteten sie die 2009er Veranstaltung aus, mit etwas Unterstützung.

Am 25.07.2009 fanden sich 15 Teams am Hof von Thomas Schmidt ein, leider recht wenig ACS Teams. Ab 13 Uhr ging es über Oberasbach, Cadolzburg und Kirchenfarnbach nach Großhabersdorf und dann zurück nach Stein. Unterwegs gab es einige Aufgaben zu lösen. Um ca. 17 Uhr trafen die ersten Teams wieder ein.

Sieger wurden das Dreier-ACS-Damenteam Gabi Dorner, Martina Bulla und Gisela Polster, die sich sichtlich freuten, die 2010er Veranstaltung auszurichten.

Bei den Spielen waren folgende Teams bzw. Teilnehmer am erfolgreichsten.

Beim Werfen in die verschieden großen Eimer waren das Team Gabi Dorner/Martina Bulla und das Team Peter Straube/Rene Sattler mit 120 die Besten.

Beste Einzelwertung: Martina Bulla mit 90 Punkten.

Rainer Zimmermann und Thomas Dirksen hatten genau die 80cm Seitenabstand, die zum rechten Vorderreifen gefordert waren.

Am besten schätzte Manfred Daum den kleinen Maßkrug ein. 76 Gramm zuviel. Beim 3 Ltr. Krug waren alle weit vom richtigen Gewicht entfernt. Bestes Team beim Dosenwerfen waren Alexandra Fränkel und Thomas Dirksen mit weitem Abstand.

Wir hoffen es hat alles Teams gefallen und sie kommen nächstes Jahr wieder. Vielleicht kommen auch einige Teams mehr.

Bedanken möchte ich mich bei Gaby und Klaus Bäumler, die viel Arbeit auf sich genommen haben und eine tolle Veranstaltung auf die Beine gestellt haben, bei Thomas Schmidt und seiner Familie für die Bewirtung und die Räumlichkeiten, bei Peter Rutkowski für die Organisation und die Spiele im Ziel.

hpb